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令和元年 7月 10日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 71回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

令和元年 7月 10日(水）16時から 17時 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク株式会社（大会議室） 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員） 市野めぐみ、加藤龍子、下村一夫、関雅夫、林繁八、森岡厚喜 

以上 6名 

事務局）中西 満 （代表取締役社長） 

    山本 隆明（取締役 メディア事業部部長） 

酒井 佳恵（メディア事業部） 

大賀 鉄也（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局 

  ・代表取締役社長 中西 満 

（２）報告事項・・・事務局 

  ・5月、6月の活動報告 

  ・今後の活動予定 

（３）番組について審議・・・委員 

  

 

 

５．審議内容 

（１）番組審議「ちたまるラブリー」（月曜日） 

 

市野委員 ／・全体的に易しい言葉が使われていて聞き取りやすい 

・高齢者を対象としている番組だとしたら、 

 ウクレレを弾いて歌うコーナーなど対象に合わせて作られていて良い 

      ・お知らせ原稿など、情報原稿を噛むことが多く、気になった 
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関 委員 ／・パーソナリティ自身の話しが少ないと感じた 

      ・ウクレレを弾いて歌うコーナーは、リスナーに歌を聴かせたいのか、 

       一緒に歌ってほしいかがはっきりとしないように感じた 

      ・新聞で目にした記事を、自分の目線を取り入れながら紹介していて 

       良かった 

       

林 委員 ／・多くの情報が放送されたが、スポーツや文化イベントなど、 

幅広くお知らせを入れるとより良い 

      ・「ちたまるペディア」の今回のテーマは、エピソードが出しづらい 

テーマだと感じた 

      ・かける曲はコンセプト、背景などの説明があると良かった 

 

加藤委員 ／・フリートーク中の「えー」という癖が気になって、 

       なかなか話の内容が入ってこなかった 

      ・フリーペーパー「ちたまるスタイル」を紹介しているコーナーを聴き、 

実際に「ちたまるスタイル」を手にして気になったページを見るなど 

耳からの情報が目の情報に移る効果が見込めて良いと感じた 

       

森岡委員 ／・「ちたまるペディア」はテーマ次第で知多半島を通す面白さがあると感じた 

      ・傘をよく忘れる、というエピソードは、忘れないためにはどうするかなど 

       もう一歩踏み込んで話せるとより良かった 

      ・交通情報をお知らせしているとき噛むことが多く、情報が入ってこなかった 

 

下村委員 ／・話すテンポがゆっくりすぎて、話の内容が入ってこなかった 

      ・ラジオでは伝わりにくい話題を話していたことが気になった 

      ・2時間の番組を聴くには音楽を流している時間が多いと感じた 

 

 

次回開催は令和元年 9月 11日（水）を予定。 

 

 

 

以上  

 

   文責：メディア事業部 大賀鉄也 


